

Ein Prosit auf die Gaudi: Für ihren Saisonabschluß gründeten die Taucher des TSV Simbach den "1. bayerischen Unterwasser-Stammtisch". Unter Wasser feierten sie mit frischen Brezen und Bier vom Faß. (Foto: Thomele)

Unglaublich, aber es gibt ihn: den "1. bayerischen Unterwasser-Stammtisch", gegründet von den Simbacher TSV-Tauchern. Mit frischen Brezen und Bier vom Faß feierten sie im Wasser ihren Saison-Abschluß.

auf der ganzen Welt unterwegs, um alte und neue Tauchgebiete zu besuchen. Neben Australien, Thailand und Amerika war vor allem das Rote Meer Ziel Nummer eins.

Mit derzeit 84 Mitgliedern ist die Abteilung Tau-

Stammtisch im Wasser - hier geht jeder unter

Die Taucher sind für je- | chen des TSV weit und breit den Spaß zu haben. Für den der derzeit größte Tauch-Saison-Abschluß der Leistungsgruppe, deren Training jeden Freitag stattfindet (im Winter im Braunauer Hallenbad), haben sie sich diesmal etwas Besonderes einfallen lassen. Kurzerhand gründeten sie den "1. bayerischen Unterwasser-Stammtisch", stellten im Becken des Simbacher Freibades einen Biertisch auf und ließen mit Brezen und Bier die Saison 1997 auf bayrisch-gemütliche Art ausklingen.

ein Jahr mit vielen Aktivitäten. Die Mitglieder waren 2 08571/2363.

club. Im Frühjahr wurde ein neuer Tauch-Kompressor angeschafft, der vor allem an den Wochenenden im Dauerbetrieb ist. Neben regelmäßigen Fahrten zu den nahegelegenen österreichischen Seen gab es Fortbildungs-Kurse wie etwa in Sachen Reanimation unter Leitung von Dr. Leitermann, Kompaßtauchen und vieles mehr.

Der nächste Kurs für Tauchanfänger beginnt übrigens im Frühjahr 1998. Für die Taucher war es Nähere Informationen gibt es bei Albert Seidl,